

François Baud

S'est éteint sereinement ce jeudi 1er octobre, entouré de la tendresse de sa famille, et de la bienveillance du personnel soignant des HUG.

Sont dans la peine :

Son épouse Josiane

Ses enfants Bastien et Gilles

Sa belle-fille Sandrine

Ses petits-enfants Eliot et Alix,

Ainsi que sa famille, ses amis, et ses proches.

En lieu et place de fleurs, sa famille souhaite planter un arbre en son souvenir.

Les personnes intéressées peuvent s'adresser à la famille pour plus d'informations.

Le recueillement aura lieu en la chapelle du centre Funéraire de Saint-Georges (13, ch. de la Bâtie, 1213 Genève), où François repose, le lundi 12 octobre, à 13 heures.

Cet avis tient lieu de faire-part.